

WARTA

Hari Terakhir Ops Zebra Krakatau 2021 Giat secara Bersamaan

Udin Komarudin - MESUJI.WARTA.CO.ID

Nov 28, 2021 - 21:23



Foto: Terakhir Ops Krakatau 2021 Polres Mesuji.

MESUJI- Hari Terakhir Operasi Zebra Krakatau 2021, Satgas 2 Preemtif, satgas preventif dan Satgas 4 Banops Satlantas Polres Mesuji melaksanakan giat secara bersamaan. Giat telah dilaksanakan 14 hari, terhitung mulai dari 15

hingga 28 November 2021 sampai dengan Pukul 24.00 Wib malam ini. Minggu (28/11/21).

Pelaksanaan dimulai Pagi sekira Pukul 09.00 Wib. Di Jalan Lintas Timur Km 180 - 181 dan Jalan Jendral Sudirman, Desa Simpang Pematang, Kecamatan Simpang Pematang, Kabupaten Mesuji.

Giat dipimpin langsung oleh Kasat Lantas Polres Mesuji IPTU Khoirul Bahri, S.H., M.H, dan diikuti Kasatgas Preemtif AIPTU Sunu Waspodo, Ka Satgas Banops IPDA Sutrisno, BRIPKA Aang Suwandi, BRIPKA Candra Setiawan, BRIPTU Haffiz Ahmadan, BRIPTU Apiswan, BRIPTU Iyh. Simanjuntak, AIPDA Supriyanto, Brigpol Novri dan Briptu Rian serta Kanit provost polres Mesuji AIPDA Saprul Armansyah. Dan satgas 3 Preventif Ipda Amaludin berserta anggota satgas.

Kasatlantas Polres Mesuji IPTU Khoirul Bahri S.H, M.H Mewakili Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E, mengatakan, hari ini adalah hari terakhir Pelaksanaan Ops Zebra Krakatau 2021, selama 14 hari terhitung sejak tanggal 15 sampai 28 November 2021.

Lebih lanjut ia menjelaskan, adapun kegiatan hari ini adalah melaksanakan Sosialisasi UU no 22 tahun 2009 tentang LLAJ kepada pengguna Jalan dan Masyarakat sekitar, agar senantiasa mematuhi peraturan lalu lintas, kemudian memberikan Binluh, Pemasangan Banner korban kecelakaan Lalu Lintas, Banner himbauan Mematuhi Peraturan Lalu Lintas dan mematuhi Protokol Kesehatan di lokasi rawan terjadinya kecelakaan dan rawan terjadinya kerumunan untuk mencegah dan memutus penyebaran covid 19," jelas Kasat Lantas,

Ia juga menambahkan, Anggota Satgas juga Membagi Sembako kepada Masyarakat pejalan kaki yang terdampak Covid 19, Helm kepada masyarakat yang sudah patuh Peraturan Lalu Lintas dan Patuh Prokes saat berkendara, Hand sanitaser dan Masker, serta menambah Volume kegiatan Patroli baik pagi, siang sore maupun malam hari di tempat rawan kecelakaan," terang Iptu Khoirul

Syukur Alhamdulillah harapan dan tujuan dari Giat Ops Zebra Krakatau 2021 di Wilayah Hukum Polres Mesuji tahun ini bersama- sama dengan Instansi terkait dapat berjalan dengan baik dan lancar, serta dapat menekan terjadinya Kecelakaan Lalu Lintas dibanding pada pelaksanaan Operasi Zebra Tahun 2020 yang lalu," pungkasnya. (Dum).